

Ejercicio 1.8



Los efectos de la minería

(página 28)

Nota: Esta actividad implica trabajo extraclase previo a la sesión de discusión.

Después de leer las notas de las páginas 27 y 28 de tu libro, te habrás dado una idea de las consecuencias de la actividad minera. Te proponemos que busques información sobre algún caso específico de accidentes, contaminación o problemas sociales relacionados con la minería: puedes abundar en alguno de los que hemos propuesto aquí o buscar otro que te parezca interesante. Después de que hayas elegido un caso:

1. Realiza una infografía a partir de los siguientes datos:

- a) ¿Qué ocurrió, cómo, cuándo y dónde?
- b) ¿Cuáles son las consecuencias?
- c) ¿Quiénes son los responsables?
- d) ¿Qué acciones han realizado las autoridades para resarcir los daños?
- e) ¿Cuánto tiempo ha pasado y cuál es la situación actual del lugar?

2. Imprime tu infografía en una hoja tamaño carta y llévala a la clase.

3. En equipos de dos o tres personas, intercambien la información de sus respectivas investigaciones y a partir de ella, contesten:

- a) ¿Las consecuencias ambientales y sociales de la industria minera son justificables si se consideran los materiales que nos proporciona?
- b) ¿Qué puedes hacer tú para intentar reducir el problema?

4. Compartan con el grupo las conclusiones del equipo.